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Несмотря на то что институт выморочного имущества не является нововведением российского 

законодательства, до сих пор ведутся активные споры о правовой природе прав на выморочное иму-

щество. В работе проведено исследование проблем нормативно-правового регулирования, наследо-

вания выморочного имущества муниципальным образованием. В статье рассматриваются судебная 

практика и нормативная база, связанные с данной проблемой, а также проанализирована сама про-

цедура принятия выморочного имущества. На основе полученных результатов предложены способы 

усовершенствования законодательной базы.
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Despite the fact that the institution of escheat is not an innovation of the Russian legislation, there are 

still active disputes about the legal nature of the rights to escheat. In this paper, a study of regulatory and legal 

problems related to the inheritance of extortionate property by a municipality is carried out. The article deals 

with judicial practice, the regulatory framework related to this problem, as well as analyze the procedure for 

accepting escheat. Based on the results obtained, ways to improve the legal framework are proposed.
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